

EDITORIAL



EL DESEO SE REPITE CADA AÑO

Cada vez que llegamos a estas fechas, renovamos nuestros deseos de poder realizar las cosas que dejamos pendientes, y valoramos en nuestro propio balance interno, el año que dejamos atrás, con alegrías y tristezas, con logros y desaciertos, pero sobre todo con el espíritu de potenciar todo lo que hicimos bien y descartar lo que hicimos mal.

Nos prometemos cosas que a veces sabemos que no vamos a hacer, nos quejamos por no haber cumplido ese proyecto o plan que planteamos de manera contundente debido al tiempo, a la culpa de otros o a factores ajenos a nuestro propio compromiso que no supimos manejar.

Empezamos a hablar de la salud, que quizás es algo que valoramos cuando no la tenemos, pero que siempre nos acordamos cuando surge algún problema, sin realizar un mantenimiento preventivo, con nosotros mismos, cuando se puede, para poder anticiparnos a ciertas cosas.

Pensamos que vivimos un año más, o que nos queda un año menos, miramos a nuestro alrededor y buscamos con amor, esa paz en nuestros seres queridos, que a veces dejamos de lado y olvidamos por el trajín diario de nuestra vida alocada.

Pero, sobre todo, quizás también dentro de nuestras nuevas “promesas”, en nuestro quehacer profesional, debemos proponernos el luchar de forma continua, a seguir promoviendo nuestra actitud preventiva y plantear un cambio de cultura, para seguir cuidando la salud y la vida de la gente en cualquier actividad donde el ser humano desarrolle sus tareas.

Todo se relaciona, todo tiene que ver, principalmente con nuestra actitud de cambio y nuestro verdadero compromiso de llevar adelante emocional y profesionalmente un mensaje que a través de la acción, refleje que lo que decimos lo hacemos, que lo que prometemos lo cumplimos y que por lo que estudiamos y elegimos nuestra profesión, es realmente esa vocación de servicio que elegimos y llevamos adelante con responsabilidad.

Aprovechemos estas fiestas, para poder fijarnos metas pequeñas, que nos lleven a cumplir grandes proyectos y que nuestra vida se llene de alegría porque sabemos que estamos poniendo lo mejor de nosotros en pos de un objetivo.

Que este nuevo año nos encuentre juntos y unidos con esperanza, fe, amor en nuestros corazones, compromiso y sobre todo por hacer de la prevención un objetivo permanente de todos los días.

Jorge Gabriel Cutuli